

Gaël Mathurin
Avenue Numa Ensch-Tesch 59B
BE-6700 Arlon
0032/497 66 51 05

Arlon, le 18 avril 2025

Objet : Candidature au poste de Responsable du Service Social

Madame, Monsieur,

C'est avec un profond respect pour les valeurs humaines et sociales portées par Médecins du Monde que je vous adresse ma candidature au poste de Responsable du Service Social.

Fort d'une expérience de plus de vingt ans dans l'enseignement et la gestion d'établissement, je souhaite aujourd'hui m'engager pleinement dans une structure solidaire et porteuse de sens, telle que la vôtre.

En tant que directeur d'un établissement secondaire technique et professionnel durant plus de trois ans, j'ai piloté la gestion administrative, financière et humaine d'une structure complexe. J'y ai notamment coordonné des projets de transformation, accompagné les équipes dans leur montée en compétences, mené des actions de médiation, et renforcé la cohésion et le sens collectif. Ces expériences m'ont permis de développer un sens aigu de l'organisation, de l'écoute et de la gestion d'équipe, que je souhaite mettre aujourd'hui au service de l'inclusion sociale et de l'accès aux soins.

Ma formation en comptabilité, combinée à mes fonctions pédagogiques et managériales, me confère une double compétence : technique et humaine. Capable de gérer un service, d'analyser une situation dans sa globalité et d'élaborer des stratégies d'action, je suis également profondément animé par des valeurs de justice sociale, d'égalité des chances et de dignité humaine.

Autonome, rigoureux et engagé, je suis prêt à m'investir aux côtés de vos équipes pour garantir un accompagnement social de qualité, favoriser l'accès aux droits des plus vulnérables et participer activement au plaidoyer que mène votre association.

Je vous remercie vivement pour l'attention portée à ma candidature, et reste à votre disposition pour un entretien afin d'échanger de vive voix sur ma motivation et ma vision du rôle à jouer au sein de votre organisation.

Veillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Gaël Mathurin